

**若者に耳を傾ける。
「イエスに語り掛け
るでしょうか、それ
とも沈黙を恐れてい
ますか。」**

工学部の学生のマリアムさんはケニアの若者です。日常生活の経験の中でイエス・キリストに耳を傾けることができることを確信しています。

2018/10/23

マリアムは教皇フランシスコの「イエスに語り掛けるでしょうか、それとも沈黙を恐れていますか。」という質問に答えます。

マリアムは自分の経験を通して、教皇フランシスコの関心、つまり若者たちが祈ることで神の声を聴くよう助けるという教皇の関心に感謝しています。マリアムにとって祈るために時間を取りることは価値あることです。また、自分の日常生活の中でどのようにイエス様と対話ができるのかを共有してくれます。

シリーズは、2018年3月にローマで開催された世界代表司教会議の教皇フランシスコが5大陸の若者とともに発表したいいくつかのフレーズを出发点として取り上げられています。会議で、教皇は若者たちに「恥ずかしがることなく、勇気をもって話してください。皆さんは、そのように

話すことができます」と奨励しました。

pdf | から自動的に生成されるドキュメント [https://opusdei.org/ja-jp/article/
mariam-youth-speaking-out/](https://opusdei.org/ja-jp/article/mariam-youth-speaking-out/)
(2026/01/20)